



## Die Heilsarmee in den USA bereitet sich auf den Hurrikan Florence vor



© The Salvation Army Emergency Disaster Services / Lizenzfrei

### **Die Heilsarmee im Südwesten der USA ist in ständiger Beobachtung der Wetterbedingungen und steht mit mobilen Küchen bereit.**

Die Heilsarmee im Südwesten der USA ist in ständiger Beobachtung der Wetterbedingungen, während sich Hurrikan Florence weiter in Richtung Atlantik verschiebt. Gemäss den neusten Berichten wird erwartet, dass der Hurrikan die Küste von Nord-Carolina mit der Kategorie 5 erreichen wird. Die Küstengebieten von Virginia sowie Nord- und Süd-Carolina wurden vorsorglich evakuiert.

„Zusammen mit unseren Katastrophenhilfe-Team in Nord- und Süd-Carolina sowie dem nationalen Katastrophenhilfe-Team beobachten wir den Hurrikan ganz genau“, sagt Major Chris Flanagan vom National Capital und der Virginia-Division der Heilsarmee. „Wir sind bereit, lokal in den Küstenzonen und auch weiter ins Landesinnere hinein einzugreifen, wenn sich die starken Regenfälle einstellen und grosse Gebiete von Virginia überflutet werden. Wir beten, dass der Sturm nur geringe Auswirkung haben wird, aber wir sind bereit, jenen beizustehen, die vom Sturm betroffen sind, und um die lokalen Einsatzkräfte zu unterstützen.“

### **Einmalig positioniert**

Die Heilsarmee ist einmalig positioniert, um jene zu unterstützen, die vom Hurrikan Florence betroffen sind. Katastrophenhilfe-Teams und spezialisiertes Equipment stehen an den verschiedensten Orten bereit. Da die Bedrohung durch den Hurrikan in Florida gesunken ist, wird die Heilsarmee ihre mobilen Küchen, ihr Personal und ihre Freiwilligen aus Florida abziehen und sie der Bevölkerung in den Gebieten Nord- und Süd-Carolina zur Verfügung stellen, wo der Sturm nun erwartet wird. Auch ein 53-Fuss-Kühltrailer mit Lebensmitteln und Getränken wird quer durch Florida bis in die betroffenen Gebiete von Nord-Carolina gefahren.

Ein Incident-Management-Team der Heilsarmee wurde am Dienstag mobilisiert. Dieses soll die kürzlich gesammelten, wertvollen Erfahrungswerte betreffend grossangelegten Hilfsaktionen einbringen, die es bei Hurrikan Harvey 2017 machen konnte.

Wie bei den vergangenen Katastrophen koordiniert die Heilsarmee zusammen mit lokalen Gemeinschaften und Einsatzkräfte die Versorgung mit Lebensmitteln, Flüssigkeit und Hygieneartikeln, aber auch mit seelischem und geistlichem Beistand. Das National Capital und die Virginia-Division der Heilsarmee haben in ganz Virginia bis zu zehn mobile Lebensmittel-Abgabestellen im Einsatz.

„Wir haben alle Heilsarmee-Standorte angewiesen, den Sturm zu beobachten und bereit zu sein, falls es in ihrem Einzugsgebiet nötig sein sollte einzuschreiten“, sagt Major Mike Patterson, Emergency Disaster Services Director der Heilsarmee in Nord- und Süd-Carolina, wo 15 mobile Lebensmittel-Abgabestellen im Einsatz sind. „Zur Zeit beobachten wir und bereiten uns für unseren Einsatz vor. Wir beten, dass unsere Vorbereitungen nicht nötig sein werden. Aber wir sind bereit, wenn unsere Partner uns rufen.“

### **Autor**

Die Redaktion/Quelle: The Salvation Army Emergency Disaster Services

### **Publiziert am**

12.9.2018